

Absender:

**Fraktion Bündnis 90 - DIE GRÜNEN im
Rat der Stadt
Jalyschko, Lisa-Marie**

18-07138

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Geschwindigkeitskontrollen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

05.02.2018

Beratungsfolge:

Bauausschuss (zur Beantwortung)

Status

27.02.2018

Ö

Sachverhalt:

Der Rat der Stadt Braunschweig hat im Februar 2016 beschlossen, die Aufgabe der Überwachung des fließenden Verkehrs zu übernehmen und Geschwindigkeitskontrollen im Stadtgebiet über die Tempo 30-Zonen hinaus durchzuführen. In der Ratssitzung am 21.2.2017 ist dann dem Vorschlag der Verwaltung für eine Umsetzung dieses Beschlusses gefolgt worden. Nach diesem Vorschlag sollten die Geschwindigkeitskontrollen im Herbst 2017 beginnen. Weiter heißt es in der Vorlage: "Es ist vorgesehen, den Rat und die jeweils betroffenen Stadtbezirksräte zur Auswahl der endgültigen Standorte stationärer Geschwindigkeitsmessanlagen zu beteiligen. In diesem Zusammenhang sollen auch die von einzelnen Stadtbezirksräten eingebrachten Standortvorschläge näher betrachtet und untersucht werden. Über die tatsächliche Entwicklung der Verkehrsüberwachung wird berichtet. Soweit erforderlich, wird nachgesteuert."

Wie ist der Sachstand der Umsetzung der Ratsbeschlüsse vom Februar 2016 und Februar 2017?

Anlagen:

keine